
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月 ２１日（水） 

受講者数 ５０名 

（授業参観を含む） 

 

 ○講演の小児科の内容が色々と役立つ情報が多く、勉強になりました。 

 ○ドクターの話を聞く機会が少ないので参考になりました。 

 ○授業もあり、良かった。 

 ○授業が長くなってしまい残念ですが、授業された二人の先生お疲れ様でした。 

  ○講演、授業参観、実技と盛りだくさんで、勉強した！という満足感、達成感があります。 

 ○予防接種の現状、考え方がよくわかった。 

 ○新型インフルエンザなど講義の内容が今知りたい内容でとても良かったです。 

 ○ドクターの話を聞く機会が少ないので参考になりました。 

○一講座は座って聴く講座、一講座は動くか物を作る講座が良いです。 

○医学の講演は毎年取り上げてほしい。 

 ○医療関係で学校で身近な話題が聞けると良いです。 

 ・小児アトピー、アレルギー等の話が聞きたいです。 

 

 

受講者の方々の声 

木村 敏恵 先生 

（倶知安町立倶知安小学校） 

飯塚 進 先生 

（天使病院小児科診療部長） 

鈴木 匡子 先生 

（赤井川村立赤井川小学校）

小学校） 

授業協力者 

新栄 裕先生（倶小） 

（倶知安町立倶知安小

学校） 


